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Köln, 18.03.2019 

Liebe Eltern,  
 

 
eine ereignisreiche Woche liegt hinter uns. Teilweise bis zu fünf Personen von der Bezirksregierung 
und vom Bildungsministerium waren Gäste an unserer Schule und haben alles „auf Herz und 
Nieren“ geprüft. 
 
Nun ist die Qualitätsanalyse (QA) vorbei und ich möchte mich zu allererst bei allen Mitwirkenden 
herzlich für die tatkräftige Unterstützung bedanken.  
Bereits jetzt haben wir eine vorläufige Rückmeldung erhalten. Der endgültige Bericht erreicht uns in 
einigen Wochen. Der Prozess dauert so lange, da es eine immense Menge an Daten auszuwerten 
gibt. Eine Schulkonferenz muss dann darüber entscheiden, in welcher Form die Schule ihre 
Ergebnisse veröffentlicht. 
 
Was wir zu dem jetzigen Zeitpunkt bereits sagen können, ist, dass wir in einer Reihe von Kriterien 
exzellent bzw. in vorbildhafter Weise abgeschnitten haben. Gerade unser Themenbereich „Wir 
gestalten das Schulleben friedlich und partizipativ“, aber auch Themen wie der „Informationsfluss“ 
oder die „systemische Beratung“ zeigen dies sehr deutlich. „Das gesamte Schulteam sorgt für eine 
beeindruckende schulische Atmosphäre und ein lernförderliches Klima“.  
 
In besonders negativer Weise erscheint kein einziges der Kriterien.  
 
Der überwiegende übrige Teil ist in guter Qualität erfüllt.  
Natürlich gibt es aber auch an unserer Schule noch „Handlungsfelder“, also Bereiche, an denen 
noch zu arbeiten ist. Ein Ziel ist die Optimierung in Bezug auf selbstgesteuertes Lernen, aber auch 
die Weiterarbeit an den schuleigenen Arbeitsplänen oder das Transparentmachen und die 
Umsetzung eines konkreteren Leistungskonzeptes.  Dies sind Themen, die wir vorher schon auf 
unsere Planung gesetzt hatten. Gerade auch diese Voraussicht wurde lobend hervorgehoben und 
v.a. auch das hohe Engagement aller, diese und andere Themen zu bearbeiten.  
 
 
Insgesamt kann man also sagen, dass wir ein wirklich gutes Ergebnis erreicht haben, auf das alle 
zurecht stolz sein können. 
    
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Thorsten Tiarks 
                (Schulleiter) 


